

ProAm Windsurf Cup Wesermünde



**CALIFORNIA
WINDSURF CUP**

Wesermünde

23./24. August 2025

Reiseinfo / Travelling and Accomodation Info

ProAm Windsurf Cup Wesermünde

23./24. August 2025

13.04.2025

1.	Unterkünfte und Fahrerlager	Accommodation and paddock
1.1	<p>Unterkünfte vor Ort</p> <p>Es können Ferienwohnungen und/oder Gästezimmer in Dorum-Neufeld oder in der unmittelbaren Umgebung gebucht werden, z.B. unter www.FeWo-Direkt.de, www.Booking.com etc. Bitte immer darauf achten, dass die Regatta in der Saison stattfindet und daher möglicherweise eine Mindestübernachtungsdauer Voraussetzung ist.</p>	<p>Accommodation on site</p> <p>Vacation apartments and/or guest rooms can be booked in Dorum-Neufeld or in the immediate vicinity, e.g. at www.FeWo-Direkt.de, www.Booking.com etc. Please always bear in mind that the regatta takes place during the season and therefore a minimum overnight stay may be required.</p>
1.2	<p>Fahrerlager</p> <p>Es besteht die Möglichkeit von Freitagabend bis Sonntagnachmittag (Ende der Regatta) direkt am Spot zu campen, entweder mit dem Wohnmobil oder mit dem Wohnwagen oder auch nur mit PKW und Zelt. Dafür müsste ein „Event-Ticket“ erstanden werden, welches 30,- für den o.g. Zeitraum kostet. Bitte meldet euch dafür wenigstens 2 Wochen im Voraus bei dem 2ten Vorsitzenden des WSC-W unter paulstich@gmx.de.</p> <p>Toiletten und Duschen sind in der Nähe, Strom kann vom DLRG-Dorum gegen einen Obolus bezogen werden.</p> <p>(Ein Foto der Location ist im Anhang.)</p>	<p>Competitors Camp</p> <p>It is possible to camp directly at the spot from Friday evening to Sunday afternoon (end of the regatta), either with a motorhome or caravan or just with a car and tent. For this you would have to buy an "event ticket", which costs 30,- for the above mentioned period. Please contact the 2nd chairman of the WSC-W at paulstich@gmx.de at least 2 weeks in advance.</p> <p>Toilets and showers are nearby, electricity can be obtained from the DLRG-Dorum for a fee.</p>
2.	Materiallager	Equipment area
2.1	Direkt am Spot befindet sich das Regattabüro.	The regatta office is located directly at the spot.

	<p>Das Materiallager befindet sich ebenfalls am Spot. Es wird darauf hingewiesen, dass Fahrerlager und Materiallager genau angrenzend sind. Eine gesonderte Bewachung für das Material gibt es nicht. Da aber sowieso alles sich genau dort am Spot abspielt, dürfte dieses auch überflüssig sein. (Übersichtsbild im Anhang)</p>	<p>The equipment store is also located at the spot. It should be noted that the paddock and equipment store are right next to each other. There is no separate security for the equipment. However, as everything takes place right there at the spot anyway, this should also be superfluous. (Overview picture attached)</p>
7.	Weitere Informationen	Further Information
7.1	<p>Anfahrtsadresse</p> <p style="text-align: center;">Am Kutterhafen, 27639 Wurster Nordseeküste</p>	<p>Travel address</p> <p style="text-align: center;">Am Kutterhafen, 27639 Wurster Nordseeküste</p>
8.	Kontaktadresse	Contact adress
8.1	<p style="text-align: center;">WSC-W c/o Paul Stich, Am Lilienberg 34, 27639 Wurster Nordseeküste</p> <p style="text-align: center;">Phone: 0179-9123323 E-Mail: paulstich@gmx.de // Vorstand@windsurfingclub-wesermuende.de Internet: www.wsc-w.de</p>	<p style="text-align: center;">WSC-W c/o Paul Stich, Am Lilienberg 34, 27639 Wurster Nordseeküste</p> <p style="text-align: center;">Phone: 0179-9123323 E-Mail: paulstich@gmx.de // Vorstand@windsurfingclub-wesermuende.de Internet: www.wsc-w.de</p>

